



100 Años en Misión

Los Siervos Misioneros de la Santísima Trinidad (también conocidos como Misiones Trinitarias) tienen una historia caracterizada por el servicio a los pobres y abandonados y el capacitación de los laicos en América.



Los Siervos Misioneros fueron fundados por el sacerdote vicentino, P. Thomas A. Judge.



Compra del Predio Santísima Trinidad.

1921



1920

El Obispo Allen otorga al P. Judge el permiso para establecer una Congregación.



Apertura del Santuario de San José y la Villa de San José.

1924

1930

Primera profesión canónica: Quince Novicios.



El P. Judge muere en el Hospital de Providence Washington D.C. el 23 de noviembre de 1933.

1933



P. Timothy Lynch, Vanceboro, Carolina del Norte, 1952.



1957

Regreso a Puerto Rico.



1950s

Expansión a los Apalaches.



21 misiones asumidas.

1940s

34 Siervos Misioneros ordenados sacerdotes.



Se abre un nuevo seminario en Silver Spring.

1967

1960s

Expansión urbana en D.C., Cleveland y Los Angeles, así como en América Latina.



1950s

Expansión a los Apalaches.



Niños indígenas choctaw en la misión en Conehatta.



P. Enrique (Kike) Arango con niños en Colombia.



Seminaristas levantando la Cruz de la Misión en América Latina.

1970s

Se abren dos misiones en México.



1990s

Expansión a Centroamérica y apertura de Casas de Formación.

2000s

Se abre misión en Colombia.



2000s

Alcance más grande a inmigrantes y al ministerio de recuperación.

Se establece la primera misión en Haití.

2018



Keaton Douglas de iThirst, ofreciendo un taller de recuperación para quienes padecen adicción.



Hoy en día, los Siervos Misioneros, sacerdotes y Hermanos misioneros, trabajan con el pobre y abandonado allí donde existe la mayor necesidad.